

**Protokoll über die Bürgerbussitzung am 07.02.2012 LKZ Prien,  
19.00- 20.30 Uhr**

TN:, Axhausen, Berger- Stöckl, Bichler, Bodler, Dieplinger, Folta, Freyberger, Graichen, Heindl, Hirschauer, Huber, Kaindl, Kurzeder, Lang, Lingauer, Mitzkeit, Nagel, Polland, Schaffer, Schmierer- Brinkemöller, Schweinberger, Steinack, Strell, Waldmann, Zagler,

Entschuldigt: Brandner, Posch, Seehuber

Es fehlen zudem: Teply, Thalhammer, von Königslöw,

Versammlungsleitung: Frau Marlene Berger- Stöckl

**Tagesordnung:**

- 1. Neuer Fahrplan mit Einbindung der Gemeinde Seebruck in Fahrplan und Fahrgebiet**
- 2. Neues Auto**
- 3. Fahrerinnen und Fahrer – Kommen und Gehen**
- 4. Fahrzeugweihe**
- 5. Fahrer- Runde**

*Mit großem Bedauern vernimmt die Fahrgemeinschaft, dass Frau Stadler, die Witwe des verstorbenen Fahrers Sebastian Stadler, am 02.02. ebenso plötzlich verstorben ist wie ihr Mann vor einigen Jahren. Frau Berger- Stöckl würdigt beide noch einmal und erinnert daran, dass Frau Stadler am 8.12.11 mit uns Allen noch gemeinsam bei unserem weihnachtlichen Treffen gefeiert hat.*

**2. Top 1 Neuer Fahrplan mit Einbindung der Gemeinde Seebruck in Fahrplan und Fahrgebiet**

Die Etablierung der neuen Strecke Seebruck- Kloster Seeon (Oberbrunn- Pittenhart) wird zum 1. Mai 2012 stattfinden. Fahrplanumstellung ist allerdings schon ab 1. April. Doch fehlen noch Absprachen mit Bürgermeister Glück (Frau Berger- Stöckl) und den Fachkollegen vom LRA Traunstein.

*Nachtrag: BGM Glück ist mit Umstellung zum 1.5. einverstanden.*

Angefahren werden die Orte bei der Morgentour 9.40 ab Prien – Malerwinkel- Seebruck und als Rückfahrt die Nachmittagstour Abfahrt 15.20.

Dadurch müssen ungefähr 5 Minuten spätere Ankunft in Amerang und 5 Minuten weniger Pause in Bad Endorf eingerechnet werden.

Bei der Fahrplan- Bearbeitung sind die Zuganschlüsse neu zu berücksichtigen.

Die Fahrplan- Entwürfe werden per e-mail von Hans Zagler an die Fahrer/Innen zur Begutachtung gesendet mit der Bitte um schnelle Rückantwort innerhalb eines Tages. Um die neuen Fahrpläne möglichst großflächig verteilen zu können, findet das nächste Fahrer- Treffen deshalb

am Dienstag, 17. April



statt. An diesem Abend geht es dann vor allem darum, an welchen zentralen Orten die Pläne verteilt werden und welche und wie Gemeindezeitungen, Bürgerblätter u.a. zur Verteilung mit einbezogen werden können.

Es entwickelt sich eine längere Diskussion, ob und inwieweit die Gemeinde Oberbrunn in die neue Fahrstrecke mit einbezogen werden kann. Die Fahrstraße zwischen O. und Pittenhart ist eine enge Waldstraße, wird wegen Schulbusverkehr aber regelmäßig geräumt. Verschiedene Möglichkeiten werden angedacht: nur im Sommerfahrplan, im Winter nicht. Herr Polland und Herr Zagler werden sich vor Fahrplan- Schriftlegung die Strecke anschauen.

## **Top 2: Neues Auto**

Das neue Auto- ein Mercedes- ist angeliefert und wird voraussichtlich Ende Februar eingesetzt. Nachdem die Chiemgauthermen an einem Werbe- Eindruck nicht mehr interessiert sind, konnte man den Chiemsee- Alpenland- Tourismusverband dafür gewinnen. Ebenso das Autohaus Bichlmaier- fürs untere Drittel der Rückseite.

Fa. Bichlmaier ist der Ansprechpartner für die Wartung des Autos und dort kann in Zukunft mit einer Washkarte der Bus auch gewaschen werden.

Die neue Nummer: RO- TS- 55 ( unter Vorbehalt)

Ein Foto des neuen Bürgerbusses wird im neuen Fahrplan eingedruckt.

**Einweisung in den neuen Bus für alle FahrerInnen findet statt**

**am 25. Februar um 10 Uhr**

**bei der Fa Bichlmaier in Bad Endorf.**

## **Top 3: Fahrerinnen und Fahrer – Kommen und Gehen**

Frau Carola Folta aus Obing kann ab 1. März als neue Fahrerin begrüßt und eingesetzt werden. Herzlichen Glückwunsch.

Herr Schmidt aus Eggstätt signalisiert Interesse für den Fahrer- Job. Herr Zagler bleibt dran. Denn neue Fahrer werden dringend gesucht.

Rudi Graichen muss aus gesundheitlichen Gründen als Fahrer aufhören. Frau Berger- Stöckl würdigt die Entscheidung und dankt ihm für seinen großen Einsatz, seine immerwährende Unterstützung und die vielen Gelegenheiten, bei denen er uns als Fahrer mit den meisten Fahrttagen und gleichzeitig als Springer spontan aus Engpässen geholfen hat. Sie verspricht ihm eine persönliche Einladung zur Fahrzeugweihe und hofft, er bleibt dem Bürgerbus ev. als Mitglied im Organisationsteam erhalten.

## **Top 4: . Fahrzeugweihe**

Sie wird stattfinden in der zweiten Hälfte des März- 20./27. 3. Oder 22./29.3.

*Nachtrag: am 29.03. um 10.00 Uhr in Amerang! – Einladungen folgen.*

Zeit: vormittags mit Imbiss, Musik

Gäste: Bürgermeister, Pfarrer, Autohaus Bichlmaier, Fahrer/Innen, Hr. Strell, Presse



### **Top 5: Fahrer- Runde**

Herr Mitzkeit verweist auf einen Zeitungsartikel der Priener Regionalzeitung, in dem es um Regeln im Kreisverkehr geht- wie z.B. nicht blinken beim Einfahren, blinken beim Ausfahren, beachten der Fußgänger.

Herr Kaindl hat dezidierte Fragen zum neuen Bus, die Herr Zagler wie folgt beantwortet:

Bus verfügt über 30 PS mehr als der alte.

Automatic

Elektronik bei der Tür- hier ist Geduld gefragt sowie Hinweise an die Fahrgäste: Türe öffnet und schließt automatisch.

Standheizung: ist eine Wasserheizung mit 7- Tage- Uhr

Am Ende der Sitzung dankt Marlene Berger- Stöckl allen, die sich nach wie vor für das Projekt Bürgerbus einsetzen, sowie Herrn Polland, der trotz Reha-Phase vorzeitig an der Bürgerbus-Sitzung teilgenommen hat.

**Nächste Sitzung: Dienstag, 17. April 19.00 im LKZ Prien**

Gudrun Steinack

12.02.2012